
Общественно-политическая газета. 
Основана в 1907 году

№ 22 (15565)
24 февраля 2022 года

ЧЕТВЕРГ
день выпуска  www.yalutorovsk.online

J Продолжение на 2-й стр.

ТВОЯ НОВОСТЬ
В ГАЗЕТЕ

Выписать газету можно в редакции (для жителей города) 
или обратиться к почтальону для оформления подписки на почте. 

Приём рекламы и объявлений, справки по телефону

Мы работаем для вас!

3-16-96

Отдел редакционной
доставки

Если вы стали очевидцем
интересного события или факта, 

сообщите нам: yl1907@mail.ru, 
vk.com/yznaet,  ok.ru/yznaet

Носите
МАСКИ

Поставьте 
ПРИВИВКУ

Берегите 
здоровье

ПРИВИВКУ
Единый номер 
для справок 
по коронавирусу

    122    122

ПРЯМАЯ ЛИНИЯ

c Евгений ДАШУНИН

Ни одна прямая линия по 
вопросам ЖКХ зимой не об-
ходится без звонков с жа-
лобами на счета за отопле-
ние. И в этот раз замести-
телю главы города Фёдору 
Аграфенину дозвонились 
две ялуторовчанки, чтобы 
выяснить, почему в их кви-
танциях такие суммы. 

Цифры в квитанции. Первый 
вопрос поступил с ул. Карбы-
шева. Горожанка рассказала, 
что в строке за отопление в но-
ябре и январе сумма выросла 
на тысячу рублей, хотя пого-
да не была морозной. Она под-
черкнула, что по данным мест-
ной метеостанции температу-
ра зафиксирована даже выше 
климатической нормы. А ещё 
пожаловалась, что после уста-
новки общедомового счётчика 
тепла собственники стали пла-
тить больше. Да и в сравнении 
с домами в других микрорайо-
нах суммы начислений разнят-
ся. С аналогичной историей к 
замглавы обратилась житель-
ница с ул. Революции.

Фёдор Геннадьевич пояс-
нил, что все сигналы по начис-
лениям платы за тепло прове-
ряются. Проводится сравни-
тельный анализ с предыду-
щими годами. После установ-
ки счётчиков в сумме по году 
тепло людям обходится дешев-
ле, так как в начале и в конце 
отопительного сезона плата в 
разы меньше, чем в холодные 
месяцы, по сравнению с на-
числением по нормативу, где 
оно идёт равными долями весь 
этот период.

Разница начислений объ-
ясняется тем, что у каждого 
дома своя теплопроводность. 
Котельные топят так, чтобы 
было комфортно всем. Вот и 
выходит, что у некоторых го-
рожан дома жарко, они откры-
вают форточки и, получает-
ся, платят за обогрев улицы. 
По словам заместителя гла-
вы, чтобы сэкономить, нужно 
поставить краны на батареи 
и регулировать подачу тепла 
индивидуально. У ресурсос-
набжающей организации есть 
график, где указаны темпера-
тура окружающего воздуха и 
соответствующие ей градусы 

теплоносителя, которые фик-
сирует общедомовой счётчик. 
Бывает, что котельная топит 
немного больше необходимо-
го или наоборот. Всё это можно 
отследить по данным прибора 
и подать заявление на перерас-
чёт. Информацию по адресам, 
с которых поступили звонки, 
проверят и результаты горо-
жанкам вышлют.

Стоит добавить, что многие 
ялуторовчане сравнивают на-
числения за отопление с Тюме-
нью. Мол, откуда такие цены, 
даже в большом городе и то 
ниже. Это сравнение не совсем 
корректно, так как в областной 
столице горячая вода –  побоч-
ный продукт работы ТЭЦ, у нас 
же на нагрев приходится тра-
тить энергию.

Дворовой транзит. Следую-
щий сигнал поступил из дома 
№ 4 на ул. Заводской. Его жиль-
цы высказывают недовольство 
после реконструкции и запу-
ска детского сада под их окна-
ми. Дело в том, что централь-
ный вход расположен во дво-
ре. По словам владельцев квар-
тир, по утрам и вечерам здесь 
настоящий автобан. Полсотни 

машин сначала привозят ма-
лышей, а потом забирают до-
мой. Зимой к этой проблеме 
прибавился снег, который со-
трудники УК во дворе почти не 
убирают, а родительские авто 
только и успевают его утрам-
бовывать.

Фёдор Геннадьевич пояс-
нил, что у администрации нет 
полномочия по контролю за ра-
ботой УК. Если к ней есть пре-
тензии, нужно обращаться в 
государственную жилищную 
инспекцию. Жалобу можно 
оставить на сайте УК и указать, 
что нужно провести обследова-
ние территории в присутствии 
представителя жильцов. Если 
недоработки подтвердятся, 
компании выпишут предпи-
сание на устранение и прове-
рят исполнение. Администра-
ция, конечно, не оставляет та-
кие вопросы без внимания и 
по возможности решает их с 
руководством УК.

А вот сквозной проезд че-
рез двор запретить невозмож-
но, так как земля, по которому 
он проходит, находится в му-
ниципальной собственности. 
Директор детсада рекоменду-
ет родителям подъезжать со 
стороны ул. Сирина, там есть 
удобная парковка, а после ре-
конструкции этого участка 
улицы появится ещё одна. Но 
поток машин во дворе, скорее 
всего, следствие существую-
щей схемы дорожного движе-
ния. На ул. Сирина сейчас «од-
носторонка», и по пути из за-
линейной части в центр города 
по ней к детскому саду можно 

подъехать, только сделав круг 
через ул. Советскую. С запу-
ском виадука движение орга-
низуют в обе стороны и поток 
транспорта через двор должен 
уменьшиться.

Проезд и сельхозрынок. Во-
прос с проездом возник и у 
жителей микрорайона трёх-
этажек по ул. Северной. Дво-
ры здесь благоустроены, а не-
сколько лет назад даже по-
явился пруд, но маленький 
участок полотна, соединяю-
щий их с основной дорогой, 
находится в плачевном состо-
янии. А ведь по нему не толь-
ко ездит, но и ходит большин-
ство местных жителей, так как 
рядом автобусная остановка и 
много магазинов.

В администрации о проез-
де между домом 92а на ул. Се-
верной и магазином «Монетка» 
знают и ищут решение, чтобы 
привести его в должный вид. 
Дело в том, что половина тер-
ритории, по которой он прохо-
дит, замежёвана и принадле-
жит жильцам дома, а вторая 
находится в муниципальной 
собственности, поэтому не-
возможно выполнить работы 
только наполовину.

Ещё от местных жителей по-
ступило интересное предложе-
ние – организовать в этом рай-
оне «зелёный рынок», где жи-
тели смогут продавать излиш-
ки урожая, рассаду или това-
ры, созданные своими руками, 
например вязаные изделия. 

НОВОСТИ

Глава 
города - 
онлайн
c Евгений ДАШУНИН

Пообщаться с главой го-
рода напрямую стало 
проще - Вячеслав Сме-
лик завёл странички в                    
популярных социаль-
ных сетях.

По его словам, это наи-
более массовая информа-
ционная площадка. Вме-
сте с традиционными СМИ 
через неё налажена обрат-
ная связь, можно прово-
дить опросы, комменти-
ровать и транслировать 
важные события из жиз-
ни Ялуторовска.

– Я и мои коллеги бу-
дем стараться, чтобы ваши 
комментарии не остались 
без внимания. Для нас это 
уже не новая практика. Мы 
много лет отвечаем на во-
просы, поступающие со 
всех ресурсов, в том чис-
ле и неофициальных фо-
румов, и считаем это важ-
ным и полезным делом, – 
написал в своём первом 
посте Вячеслав Никола-
евич. – Впереди трансля-
ции, истории, новости. Бла-
годарю каждого, кто бу-
дет активно комментиро-
вать события, предлагать 
интересные идеи, просто 
станет подписчиком и по-
мощником во всех добрых 
делах.

f СПРАВКА «ЯЖ». Адреса 
страниц: vk.com/smelik_vn, 
ok.ru/smelikvn.

Не только о тепле
Ялуторовчан беспокоят плата за «коммуналку», 
снег и лихачи на дорогах

g За час заме-
стителю главы 
позвонили семь 
ялуторовчан и 
задали девять 
вопросов

Жильцы дома № 40 на ул. Заводской недовольны, 
что центральный вход в детский сад расположен в их дворе /ФОТО АЛЕКСАНДРА СМИРНОВА
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ЖКХ

Снежные 
шапки 
долой!
c (Соб. инф.)

За окном всё теплее, 
снежные шапки начина-
ют подтаивать и падать с 
крыш на землю. Это опас-
но, ведь зачастую вдоль 
зданий проходят пеше-
ходные дорожки или ор-
ганизованы парковки.

Для того чтобы не допу-
стить несчастных случаев, 
администрация Ялуторов-
ского района обращает-
ся к гражданам, руково-
дителям организаций и 
предприятий всех форм 
собственности, предпри-
нимателям с просьбой                          
своевременно очистить 
кровли зданий, многоквар-
тирных и индивидуальных 
жилых домов от снега, на-
леди и сосулек. 

При выполнении работ 
необходимо быть пре-
дельно осторожными, ис-
пользовать удерживаю-
щие и страховочные си-
стемы, оградить места па-
дения снега, обеспечить 
безопасность пешеходов.

Многие жители залиней-
ной части города, приезжая 
к «Маяку» или в ТК «Гулли-
вер», частенько за прилавка-
ми видят своих соседей, а ведь 
они могли бы продавать ту же 
картошку неподалёку от сво-
его подъезда. Тем более что 
у многих местных ялуторов-
чан есть дачи у второй школы 
или за Анисимовкой, но для 
реализации выращенного им 
приходится ехать через весь                                                                   
город.

Как пояснил Фёдор Аграфе-
нин, в решении этого вопроса 
в его компетенции лишь по-
иск и отведение подходяще-
го участка земли, но прежде 
нужно рассмотреть ситуацию 
с точки зрения законодатель-
ства. Для этого обращение пе-
редадут заместителю главы, 
отвечающему за торговлю и 
предпринимательство.

Лихачи в объективе. Самы-

ми активными на этой прямой 
линии оказались жители рай-
она МКК и Томилово. Так, одна 
из горожанок рассказала о ли-
хаче на «жигулях» вишнёвого 
цвета, который гоняет по ми-
крорайону и любит покрутить 
«полицейские развороты» на 
перекрёстке улиц Поселковой 
и Комсомольской. Пенсионер-
ка посетовала, что лихач как-то 
чуть не сбил её на зебре. 

А вообще у местных этот пе-
рекрёсток имеет дурную сла-
ву: здесь нет-нет да кто-нибудь 
снесёт палисадник, врежется 
в дерево, забор или дом. По-
этому женщина поинтересо-
валась,  нельзя ли установить 
металлические ограждения? 
А ещё спросила, почему на ли-
хачей не реагирует полиция, 
ведь за этой развязкой наблю-
дает камера.

Действительно, всевидя-
щее око системы «Безопас-
ный город» здесь есть. Но в 
реальном времени отследить 
все происшествия просто не-

возможно. Поэтому если го-
рожане стали свидетелями 
противозаконных действий, 
необходимо позвонить в от-
дел, полицейские поднимут 
видеоархив и разберутся с 
нарушителями.

А по поводу ограждений 
Фёдор  Геннадьевич пояснил, 
что их устанавливают в горо-
де на перекрёстках со свето-
форами. 

От снега до врачей. Ещё один 
звонок с ул. Поселковой касал-
ся прошлогоднего подтопле-
ния домов. Нынче осадков вы-
пало больше, поэтому жители 
частного сектора переживают. 
Они рассказали, что осенью кю-
веты прочистили, но им хоте-
лось бы, чтобы весной убрали 
снег возле оголовков водопро-
пускных труб.

Замглавы заверил, что эти 
адреса на контроле как подтап-   
ливаемая территория, поэтому 
такая очистка запланирована. 
Но это нужно делать вовремя: 

если начать рано, то могут про-
мёрзнуть трубы.

Пенсионер с ул. Матросо-
ва пожаловался на дорож-
ников, которые заваливают 
снегом подъезды к домам. 
Как выяснилось, за грейде-
ром должна идти техника по-
меньше и убирать ледовый 
бруствер. Эта ситуация взята                                                    
на контроль.

На прямую линию поступа-
ют вопросы и из других сфер, 
хотя в ведении Фёдора Аграфе-
нина жилищно-коммунальное 
хозяйство, строительство, гази-
фикация, транспорт и связь. В 
таких случаях все сигналы пе-
редают профильным замести-
телям и комитетам. В этот раз 
одна из горожанок пожалова-
лась, что невозможно попасть 
на приём к эндокринологу. 
В нашей поликлинике лишь 
один такой врач, и во время его 
отпусков или больничных па-
циентов принимать некому. Её 
обращение также не останет-
ся без ответа.

Свалка 
в центре
c Олег ВЛАДИМИРОВ

В редакцию обратилась 
75-летняя ялуторовчан-
ка, которая заметила, 
что территория за домом                                                        
№ 42 на Ленина, возле 
детской школы искусств, 
выглядит заброшенной. 

Из-за имеющегося про-
хода к гаражам и сараям 
там летом и зимой соби-
раются компании, а они 
оставляют после себя 
много мусора.

Как пояснил замести-
тель главы города Фёдор 
Аграфенин, это общедо-
ступная территория, за-
крыть вход на которую 
муниципалитет не имеет 
права. Но замечание не-
замедлительно переда-
но в муниципальную ин-
спекцию.

- Сообщение мы про-
верили, нарушителей не 
нашли, но несанкциони-
рованная свалка там дей-
ствительно есть, - расска-
зал Фёдор Геннадьевич. - 
Информация направле-
на в «Стройзаказчик» для 
приведения этого места в 
порядок.

В АДМИНИСТРАЦИИ

c Олег ВЛАДИМИРОВ
e ФОТО АВТОРА

Первое в этом году заседа-
ние думы Ялуторовского 
района состоялось в комби-
нированном виде. Часть де-
путатов присутствовала в 
зале, остальные вышли на 
связь в режиме видеокон-
ференции.

Парламентарии утвердили 
корректировку бюджета, ко-
торый вырос на 64 миллиона     
рублей, 40 из них – областные, 
и в целом теперь составляет 
более 1 млрд 140 млн рублей. 
О направлениях расходов из 
новых поступлений рассказа-
ла руководитель финансово-
казначейского управления по 
Ялуторовскому району Мари-

на Семакова. Для вознагражде-
ния за классное руководство в 
школах направят 15 миллио-
нов, 25 млн – на обустройство 
контейнерных площадок. За 
счёт переходящих остатков 
профинансируют строитель-
ство блока очистки питьевой 
воды в деревне Осиновой, на 
это предусмотрено четыре с 
половиной миллиона. Милли-
он с лишним выделен на ре-
монт улицы Советской в Хох-
лово. Из свободных остатков 

в сумме 14 млн больше всего 
– девять с половиной – запла-
нированы для строительства 
мини-футбольного поля с га-
зоном в Памятном. Эту пло-
щадку разместят возле СК 
«Юбилейный». Свыше милли-
она выделено на программу 
временного трудоустройства 
подростков, 2 млн 700 тысяч 
– на работу органов местного 
самоуправления, для подве-
дения итогов соревнования в 
сельскохозяйственной отрас-
ли – 422 тысячи. Предусмотре-
ны средства и на другие ста-
тьи расходов.

Досрочно прекращены пол-
номочия председателя район-
ной контрольно-счётной пала-
ты Надежды Чудиновой – это 
связано с тем, что КСП реор-
ганизуется как отдельное юр-
лицо. Предложения по канди-
датуре председателя принима-
ют до 10 марта.

До 1 апреля этого года рай-
онная администрация долж-
на провести конкурс инициа-
тивных проектов от граждан. 
За идеи, которые претендуют 
на получение денег из бюдже-
та, можно будет голосовать в 
опросах не только на сходах. 
Как отметила начальник от-
дела правового обеспечения 
Оксана Апухтина, есть воз-
можность выразить свою по-
зицию и на портале госуслуг.

В областном конкурсе пред-
ставительных органов муни-
ципалитетов нынче будет уча-
ствовать Киёвская дума. Рань-
ше три года подряд участвова-
ла и побеждала дума района.

Следующее заседание депу-
таты, вероятнее всего, прове-
дут во второй половине мар-
та. План работы на год при-
нят, впереди отчёт председа-
теля думы Сергея Григорьева.

В Памятном обустроят 
футбольную площадку

Первое в этом году заседание районной думы 
частично прошло в формате видеоконференции

Почётной грамотой главы района удостоена глава Беркутского 
сельского поселения Ольга Храмова (справа). 
Награды вручила первый замглавы Светлана Скоторенко

g На церемонии 
награждения от-
мечены Андже-
лина Рязанова, 
Михаил Бахтин и 
Александр Охот-
ников

Не только о тепле
Ялуторовчан беспокоят плата за «коммуналку», 
снег и лихачи на дорогах
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В эти февральские дни 
юбилей отмечает Ми-
хаил Егорович Шара-
шин - человек, которо-
го знают не только в 
Ялуторовском районе, 
но и далеко за его пре-
делами. 

Родился он в 1947 году 
в деревне Старый Кан-
куль Тюкалинского рай-
она Омской области. Как 
и любой сельский маль-
чишка того времени, сыз-
мальства был приучен к 
труду. Помогал родите-
лям управляться с жив-
ностью, ездил на сено-
кос, рыбачил на озёрах. 
Поэтому неудивитель-
но, что после десятилет-
ки поступил в Омский 
сельхозинститут на от-
деление «Экономика и 
организация сельского 
хозяйства». Свои знания 
на практике Михаил при-
менил уже в студенче-
ские годы, когда на лет-
них каникулах трудил-
ся бухгалтером совхоза. 
А после учебы молодого 
специалиста распреде-
лили в совхоз «Кошуль-
ский» Омской области, 
где два года он был глав-
ным экономистом.

На родину супруги

В Ялуторовск, на роди-
ну супруги, Михаил Его-
рович с семьёй переехал 
в 1971 году. 

- Когда бывали здесь 
раньше, мне всё время 
нравился этот небольшой 
уютный городок, поэтому 
и приняли решение сюда 
перебраться, - вспомина-
ет Михаил Егорович. 

Два первых года Ша-
рашин был главным эко-
номистом откормочно-
го совхоза имени Чкало-
ва, затем - инструктором 
отдела организационно-
партийной работы Ялуто-
ровского горкома КПСС. А 
затем возглавлял плано-
вую комиссию исполни-
тельного комитета рай-
онного совета депутатов 
трудящихся.

В 1980-м Михаила Его-
ровича направили на 
хозяйственную работу 
в Ялуторовский район: 
он стал директором сов-   
хоза «Садовод». За де-
вять лет вывел предприя-                                              
тие из числа отстающих 
на одно из ведущих в 
муниципалитете. Но это 
потом, а в первое время 
молодому руководите-
лю пришлось нелегко: 
не так-то просто было 
управлять коллекти-
вом в 300 человек. При 
этом сферой деятельно-
сти «Садовода» было не 
только животноводство 
и полеводство, но и 200 
гектаров плодово-ягод-
ных насаждений. Тог-

да, да и в последующие 
годы, верным советчи-
ком для Шарашина стал 
отец, который в своё вре-
мя много лет трудился 
председателем сельско-
го совета. За успешную и 
плодотворную работу в 
«Садоводе» Михаил Его-
рович был удостоен ор-
дена «Знак Почёта».

В январе 1989 года его 
избрали вторым секре-
тарём, а уже с мая 1990-го                              
назначили исполняю-
щим обязанности пер-
вого секретаря горкома. 
Шесть месяцев спустя 
он стал председателем 
исполнительного коми-
тета Ялуторовского рай-
онного совета депутатов 
трудящихся. 

Непростые годы

С ноября 1991 года и 
до августа 2012-го Ми-
хаил Егорович руково-
дил Ялуторовским рай-

оном. И здесь непросто 
пришлось. Времена были 
тяжёлые: разваливались 
совхозы и предприятия, 
зарплаты задерживали, 
но, собрав в кулак всю 
волю и знания, наладив 
тесную взаимосвязь с 
руководством области, 
Михаил Егорович вёл 
планомерную работу по 
улучшению жизни селян, 
старался удержать всё 
на плаву. За годы его ру-
ководства в населённых 
пунктах появились ас-
фальтированные дороги 
и газ, построено несколь-
ко школ и церквей. К сло-
ву, за деятельность по 
возрождению храмов он 
награждён орденом рус-
ской православной церк-
ви - святого благоверного 
князя Даниила Москов-
ского. 

Имея хороший опыт 
работы в АПК, Шарашин 
по несколько раз в не-
делю бывал на сельхоз-

Михаил Шарашин руководил Ялуторовским районом более двадцати лет

Человек и его дело

предприятиях, а в посев-
ную и уборочную - на по-
лях. Как говорится, надо 
было видеть весь процесс 
изнутри. 

- Болела душа за всех 
и вся, старался делать всё 
на совесть, - говорит он. 

Успевал и учиться

В конце девяностых 
без отрыва от работы Ми-
хаил Егорович отучился 
в Тюменском госунивер-
ситете по специальности 
«Юриспруденция». Вый-
дя на заслуженный от-
дых, Шарашин еще не-
сколько лет был совет-
ником губернатора Тю-
менской области. 

Сегодня Михаил Его-
рович - счастливый отец 
троих детей, дед четырёх 
внуков и уже дождался 
правнука. Его любимое 
с детства занятие - ры-
балка - остаётся с ним и 
по сей день.

Тех, кто много лет бок о бок трудился 
с Михаилом Шарашиным, 
мы попросили рассказать о нём,
как о человеке и руководителе

Зинаида КОНДРАХИНА, 
бывший начальник ФКУ 
Ялуторовского района:  

- С Михаилом Егоровичем мне всегда было ком-
фортно работать. Бывало, и поругает, но на его 
замечания не обижалась: настолько он это кор-
ректно и дипломатично делал. Никогда не ста-
вил себя выше других. Добрый и отзывчивый, 
всем готов был помочь, за каждого у него боле-
ла душа. Очень его уважаю и благодарю судьбу, 
что она свела меня с этим человеком. 

Григорий МОТОРИН, 
бывший директор КЦСОН                                       
Ялуторовского района: 

- С Михаилом Егоровичем мы работали с 1 де-
кабря 1997 года. Он стоял у истоков создания 
центра социального обслуживания в Ялуторов-
ском районе. Причем у нас такое учреждение 
открылось одним из первых в регионе. Его раз-
местили в здании бывшей участковой больни-
цы в селе Заводопетровском. Идею подал губер-
натор Леонид Рокецкий. Начинали, честно гово-
ря, с чистого листа. Не было ни базы, ни кадров. 
Михаил Егорович с его знаниями, опытом и за-
интересованностью принял все меры, чтобы в 
конечном итоге получился тот центр по работе 
с социально незащищёнными категориями на-
селения, каким мы его знаем сегодня. 

Алла ГУЧЕВА, 
бывший заместитель главы района: 

- Вспоминая годы работы с Михаилом Его-
ровичем, отмечу, что это очень порядочный че-
ловек. Мы всегда работали одной сплочённой                               
командой. Будь то какое-то мероприятие, реше-
ние проблемы, пожароопасный период или убо-
рочная кампания. Во всех делах мы, социальная 
сфера, принимали активное участие. Всё плани-
ровали вместе и сообща. Работать с ним было 
легко и комфортно. 

Когда возглавляла Памятнинскую школу, пом-
ню, что Михаил Егорович знал в лицо и по име-
ни-отчеству всех директоров образовательных 
учреждений.

Он присутствовал на всех районных педсоветах 
и совещаниях, и любой из директоров мог прий-
ти и обратиться с любой проблемой. В трудных 
ситуациях всегда находил нужные и верные сло-
ва, чтобы подбодрить и успокоить.

Николай МУХАМЕТДИНОВ, 
бывший сотрудник районной                                          
администрации: 

- Михаил Егорович отличался высокими органи-
заторскими способностями, был хозяйственным и 
сильным руководителем. В силу специфики свое-
го образования хорошо разбирался в экономике. 
Не любил пустословия, если и мог пошутить, то 
только в нерабочей обстановке. Говорил всегда 
строго по делу и кратко. Еще одно его качество - 
уважительное отношение к людям труда: меха-
низаторам и животноводам. Всегда внимательно 
их выслушивал. Как яркий пример организатор-
ских способностей Михаила Егоровича вспоми-
наю областные игры инвалидов в 1996 году. Тог-
да они должны были проходить в Заводоуков-
ске, но буквально за несколько месяцев всё от-
менили, и губернатор поручил это дело Михаилу 
Егоровичу. И он сумел провести мероприятие на 
самом высоком уровне! Помню, как на стадионе 
«Юность» в Ялуторовске даже установили рези-
ново-тартановую беговую дорожку, что в то вре-
мя было большой редкостью. После этого обще-
ственность и спортсмены еще несколько лет го-
ворили, что подобных состязаний не проводи-
лось ни до, ни после.

g За многолетний плодотворный труд Михаил                                                
Шарашин имеет звания «Заслуженный работ-
ник сельского хозяйства Российской Федера-
ции», «Почётный работник органов государ-
ственной власти и местного самоуправления 
Тюменской области», «Почётный гражданин 
Ялуторовского района»

e ФОТО ИЗ ЛИЧНОГО АРХИВА МИХАИЛА ШАРАШИНА
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